

みかん・りんごの
キラキラ通信
1月号
担任 M・S
C・Y

新年あけましておめでとうございます。
年末年始は、ご家族でゆっくり過ごされたことと思います。
どんな楽しいことがあったのか、子ども達から話を聞けるのを楽しみにしています。ナースリー組で過ごす時間も残り少なくなってきました。体調に気を付け、1日1日大切に過ごしていきたいと思います。今月も子ども達の気付きや発見を大切に保育していきたいと思います。宜しくお願い致します。

親子イベントにご参加いただき
ありがとうございました！

お家人とのクッキー作り、子ども達にとっても楽しそうでしたね♪登園するなり、「今日はクッキー作るんだよね」「早く作りたい！」と待ち遠しい様子の子ども達。生地を広げたり、お家人と型抜きする姿は真剣で、できたものを得意げに見せてくれたり、焼きあがったクッキーを大事に食べる姿からは自分で作った♡という喜びが溢れていきました。コーナー遊びや歌の時間もお家人が一緒なので、いつも以上に笑顔で楽しそうな子ども達♪お友達との微笑ましい関わりや、成長した姿を沢山見ていただけの機会となり、とても嬉しく思います。

紙粘土でお菓子を作ったよ

最近、子ども達は絵本が大好きで、絵本を通して友達との関わりも見られます。お菓子が出てくる絵本ではお友達に「どれがいい?」「これ昨日食べた！」楽しい会話が聞こえています。そんな大好きな絵本をテーマに、紙粘土と素材を使ってこんな素敵なお菓子があったら…を作ってみることに。色が違う紙粘土を混ぜ、色が混ざり合うのを楽しんだり、素材をさしたり並べたり、作ったけどまた作り直したりを繰り返し、なんとこの日の活動時間は30分越え！考えながらじっくり取り組み、思い思いに楽しんでくれていました。

今月の主な遊び・活動

- ・引っ越しゲームやむっくりくまさんなど、ルールを理解し楽しめます。
- ・園内探検に行ってみたいと思います。何がみつかるかな♪



音楽にふれて♪

5月からいろんな歌や音楽に触れてきた子ども達。ピアノを弾き始めると、今から何か始まる！とわくわくしてくれます。先月は、お兄ちゃんお姉ちゃん達の音楽会の練習を見に行きましたが、素敵な歌声や一生懸命演奏する姿に魅了されました。部屋に戻ったあとも、「お兄ちゃんたち大きい太鼓もってたな～」「お歌上手やった」「太鼓でどーんどんする！」と興奮冷めやらぬ様子だったので、太鼓はさすがに重くてもないけど、今度楽しい楽器さんかりてくるねという話しになりました。

楽器さんとお散歩♪

今までいろんな楽器を使ってリズム遊びを楽しんできた子ども達。「今日は新しい楽器さん連れてきたよ」と動物の形をしたカスタネットを見せる大興奮♪それぞれ好きな動物を選び、リズムを感じながら遊び始め、すぐにカスタネットさんと仲良しに。天気もいいし、せっかくなので…と、動物カスタネットさんと園内散歩に行くことに♪散歩中に先生やお兄ちゃん達に会うと、「こんにちは」とカスタネットを鳴らすと「可愛いー♡」と言ってもらい、ナースリー組さん！と呼ばれ「は・あ・い」と応える子ども達でした。

お願いします

- ・引き続きトイレトレーニングを頑張っていきますので、脱ぎ履きしやすいズボンでの登園をお願いいたします。
- ・持ち物に名前の記載忘れないか今一度ご確認をお願いいたします。